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Agenda

Debate da OAB-DF
 » O Correio Braziliense e a TV Brasília 
promovem na próxima terça-feira 
o debate com os candidatos que 
lideram as cinco chapas para a 
OAB-DF. Será uma oportunidade 
para os advogados e advogadas 
conhecerem um pouco do perfil 
e da plataforma de campanha 
dos concorrentes. O debate será 
transmitido ao vivo, a partir de 
20h40, pela TV Brasília, pelas redes 
sociais e pelo site do Correio.

Cinema para a família
 » O CineMaterna está de volta ao 
Casapark, com sessões especiais 
para famílias com bebês de até 18 
meses, em um ambiente adaptado. 
A primeira sessão será em 22 
de outubro, às 14h, com filmes 
escolhidos por votação popular no 
site do CineMaterna. As sessões 
incluem trocadores, som reduzido, 
iluminação suave e espaço para 
carrinhos. Os ingressos podem ser 
adquiridos na bilheteria.

A Cor Púrpura em Brasília
 » Baseado na obra vencedora 
do Prêmio Pulitzer de Alice 
Walker, o musical A Cor 
Púrpura chega ao Centro de 
Convenções Ulysses Guimarães 
para três apresentações em 9 e 
10 de novembro. O espetáculo 
retorna aos palcos com sua 
narrativa sobre racismo, 
machismo e violência contra a 
mulher. Ingressos disponíveis 
em sympla.com.br.

Para celebrar os servidores
 » A Corrida do Servidor 2024 
está programada para o 
próximo domingo (27/10), 
na Praça do Buriti. O 
evento é um convite para 
a comunidade e servidores 
públicos celebrarem o Dia 
do Servidor Público com 
caminhadas e corridas de 
3km, 5km ou 10km. O evento 
contará também com corrida 
kids para crianças de 6 a 
10 anos. As inscrições são 
gratuitas e já estão abertas no 
site brasilcorrida.com.br.

Coquetel de abertura dá início oficial 
ao Brasília Trends Fashion Week

Uma das semanas mais fashions da capital começou oficialmente na noite da 
última quinta-feira. Convidados e autoridades se reuniram no Dúnia City Hall, no Lago 
Sul, para o coquetel de abertura do Brasília Trends Fashion Week (BTFW), a semana de 
moda que está agitando a cidade. Entre as personalidades que prestigiaram o evento, 
estavam a embaixadora Dona Lu Alckmin, a madrinha Luiza Brunet e a modelo Yasmin 
Brunet. Após a solenidade de inauguração, os convidados puderam curtir um gostinho 
de como seriam os próximos dias, com dois desfiles: um infantil, com o tema ABC dos 
Coelhinhos — livro escrito pela segunda dama — que contou com modelos mirins 
com necessidades especiais; e outro com o tema do evento, Jardim das Esculturas. 
A BTFW continua hoje e amanhã com muitas marcas brasilienses na passarela.

ESPORTE E LAZER/ 

Paranoá terá centro esportivo

O governador Ibaneis Rocha autorizou o início da construção do 13º Centro Olímpico e 

P
aranoá será a próxima re-
gião administrativa a re-
ceber um Centro Olímpi-
co e Paralímpico (COP), o 

13º do Distrito Federal. O início 
das obras foi autorizado pelo go-
vernador Ibaneis Rocha (MDB) 
na manhã de ontem. A unidade 
será construída na Quadra 25 
e deve atender, gratuitamente, 
até cinco mil crianças, jovens e 
adultos por dia, em diferentes 
modalidades esportivas.

O COP contará com pista de 
atletismo, quadras de tênis, po-
liesportiva e de areia, espaço 
multiúso, piscinas semiolím-
picas e infantis e vestiários. A 
obra terá um investimento de 
R$ 2.534.223,86 e vai permitir a 
geração de 40 empregos nesta 
primeira etapa. Ibaneis afirmou 
que, ao longo de sua gestão, 
tem proporcionado infraestru-
tura à cidade, garantindo tam-
bém a construção da nova Fei-
ra do Paranoá.

“Quando assumimos, em 
2019, faltava muita coisa nesta 
região. Fizeram uma expansão 
aqui na cidade, com o Paranoá 
Parque, e não havia equipamen-
tos públicos. Não tinha escola, 
nem posto de saúde que pudes-
se atender a comunidade”, re-
forçou o governador.

Redução da violência

A Secretaria de Esporte e La-
zer (SEL) está responsável pela 
primeira fase da obra do COP Pa-
ranoá, que contempla a constru-
ção de guarita, estacionamento, 
administração e campo sintéti-
co. Segundo o secretário da pas-
ta, Renato Junqueira, tratores e a 
retroescavadeira já estão a postos 
para iniciar os trabalhos.

“O COP será erguido em 
um ponto estratégico onde 
temos crianças, adolescen-
tes e adultos em situação de 

vulnerabilidade. Sabemos o 
quanto o centro olímpico agre-
ga valor na vida das pessoas. 
Assim, ajudamos a Secretaria 
de Segurança Pública na redu-
ção do índice de violência e 
também a Secretaria de Saú-
de, porque diminuímos as filas 
nas unidades de saúde, tendo 
em vista que esses alunos serão 
mais ativos com práticas espor-
tivas”, explicou o secretário.

Atualmente, o DF possui 12 
unidades de centros olímpicos 
e paralímpicos, localizados em 
Brazlândia, Recanto das Emas, 

Ceilândia (Setor O), Santa Maria, 
Ceilândia (Parque da Vaqueja-
da), Sobradinho, Estrutural, São 
Sebastião, Riacho Fundo I, Ga-
ma, Planaltina e Samambaia. 
Nesses espaços, são atendidos 
16.557 alunos, distribuídos em 
32 modalidades.

Futebol de areia, handebol, 
hidroginásticas, atletismo, bas-
quete, ginásticas artística e loca-
lizada, acrobática e rítmica, ati-
vidade física orientada, natação, 
tênis, vôlei de quadra e capotera-
pia são algumas das opções dis-
tribuídas nas 12 unidades. 

Investimentos

Também no Paranoá Par-
que, o GDF construiu e entre-
gou uma unidade básica de saú-
de (UBS 3) e um campo de gra-
ma sintética. “Hoje os alunos 
do Paranoá são matriculados 
em São Sebastião. Queremos 
encerrar esse problema para 
que todos sejam atendidos aqui 
na sua própria cidade, ao lado 
das suas casas, e todos possam 
continuar cada vez mais saudá-
veis”, disse Ibaneis.

“Além disso, esperamos que 

o centro olímpico e o traba-
lho que é feito pela Secretaria 
de Esporte e Lazer incentivem 
aqueles potenciais atletas para 
identificarmos novas lideranças 
que certamente vão nascer nes-
se COP”, concluiu o governador. 

Expectativa

Para o morador do Paranoá 
Marcelo da Silva, 43 anos, a no-
vidade agradou aos filhos e, 
especialmente, ao neto, de 10 
anos, que quer seguir a carrei-
ra de jogador de futebol profis-
sional e, agora, terá um espaço 
para treinar. “A gente esperava 
há tempos por um lugar assim, 
porque, em vez de ficar nas ruas, 
as crianças estarão em um lu-
gar seguro e produtivo”, contou. 
O motorista de aplicativo pre-
tende praticar natação. “Quero 
melhorar a respiração e estou 
muito sedentário. Com a minha 
idade, preciso voltar a me movi-
mentar”, completou. 

“Notícia muito boa para a co-
munidade” foi como Adriana 
Santos, 29, se referiu à constru-
ção do COP. Ela, que mora há 
dez anos na Quadra 4 do Para-
noá, quer colocar a filha, Luane, 
na natação. “Quando inaugurar, 
vou avaliar as opções com a mi-
nha mãe para também praticar-
mos alguma atividade”, concluiu.

Marcelo quer fazer natação quando o COP estiver finalizado
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Confira mais fotos e eventos no blog Viva Brasília. Acesse: newblogs.correiobraziliense.com.br/vivabrasilia

O artista brasiliense que 
conquistou Londres e Nova York

Caio Caldas descobriu a vocação artística logo cedo 
no ateliê de sua mãe, Valéria Pena-Costa. Quando chegou 
a hora, decidiu seguir o caminho artístico por meio do 
design gráfico e ingressou no curso de publicidade, na UnB. 
Formou-se e seguiu para Londres, onde garantiu uma pós-
graduação em arte e design voltados para a comunicação, 
no Royal College of Art; e tornou-se mestre em design 
gráfico em comunicação, na University of the Arts London. 
Descobriu a paixão pelo mundo de galerias e museus na 
capital britânica, para onde produziu artes, desenhos e 
pinturas. Com trabalhos expostos por toda Londres e obras 
disponíveis nos sites Printclub London e Not Just a Shop, 
Caio decidiu contribuir também para a literatura. Colaborou 
na criação do livro Rescue Party: a graphic anthology of 
Covid lockdown — lançado em Nova York e disponível na 
Amazon brasileira — que já recebeu críticas positivas.

Bernardete Martins, Fernando Cavalcanti, Lu Alckmin e Paula Alckmin 
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 Yasmin e Luiza Brunet
Fernando Brites, Ricardo Caldas, Rose Rainha, 
Fábio de Carvalho e Luiz Afonso Medeiros 

A deputada distrital Jane Klébia e a idealizadora 
do Desfile de Beleza Negra, Dai Schmidt

Um vinho verdadeiramente brasiliense

Na última terça-feira, a Vinícola Brasília sediou um 
evento exclusivo na icônica Casa de Chá, na Praça 
dos Três Poderes, para apresentar a nova safra do 
vinho Monumental Syrah. Cerca de 100 convidados 
compareceram ao encontro para brindar à edição 
limitada da bebida, entre autoridades e parceiros. 
Em seu discurso, a sócia da vinícola Isabella Bonato 
refletiu: “Estamos aqui, com uma taça na mão do 
vinho que nós mesmos produzimos, e pensando que 
tudo isso é muito maior do que a gente sonhou”. Por 
sua vez, o diretor do Senac-DF, Vítor Corrêa, enfatizou: 
“Temos muitos produtos da cidade, para mostrar 
que Brasília tem valor, tem sabores e tem saberes”.

O presidente da Asbra e do Sindsuper-DF, Jair Prediger; 
o secretário de Cultura e Economia Criativa do DF, 
Claudio Abrantes; e o empresário Antonio Matias 

Mariana Campos

As sócias da Vinícola Brasília, Isabella 
Bonato, Renata Marchesi e Sandra Cenci

O diretor do Senac-DF, Vitor Corrêa; 
e o presidente do Sindhobar, 
Jael Antônio da Silva 
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Paralímpico do DF. A obra vai custar R$ 2,5 milhões e terá capacidade para atender até cinco mil pessoas por dia

Adriana Santos está ansiosa para matricular a filha, Luane


